



## PRESSEMITTEILUNG

Sperrfrist: 27. Mai 2013

München, den 27. Mai 2013

---

### Neuer Leiter des Vermessungsamtes Regensburg mit der Außenstelle in Hemau

**Das Vermessungsamt Regensburg hat einen neuen Amtsleiter. Der Leiter der Bayerischen Vermessungsverwaltung, Ministerialdirigent Dr. Rainer Bauer, führte den Leitenden Vermessungsdirektor Alfons Steimer in der Stadthalle Neutraubling als neuen Chef des Vermessungsamtes Regensburg ein und verabschiedete dessen Vorgänger, Herrn Leitenden Vermessungsdirektor Heinrich Hegen.**

„Das Vermessungsamt Regensburg gewährleistet sichere Grundstücksgrenzen und damit das Eigentum an Grund und Boden und leistet mit hochaktuellen Planungsgrundlagen für die weiterhin aufstrebende Stadt und Region Regensburg unverzichtbare Dienste“, betonte Bauer vor den mehr als 100 Gästen in der Stadthalle Neutraubling und unterstrich das gute Verhältnis des Vermessungsamtes Regensburg zu den Kommunen. Er sei sich sicher, dass der neue Amtsleiter dieses Verhältnis weiter pflegen werde, so Bauer. In seiner Rede stellte er zudem die Möglichkeiten der Anwendung der amtlichen Geobasisdaten vor.

Alfons Steimer, der den neuen Dienstposten am Vermessungsamt bereits seit dem 1. März 2013 innehat, wurde 1964 in Mallersdorf geboren. Er studierte Vermessungswesen an der Universität der Bundeswehr in Neubiberg. Im Jahr 1994 verließ er die Bundeswehr als Hauptmann der Reserve. Nach der Großen Staatsprüfung 1996 trat er seinen Dienst am damaligen Vermessungsamt in Hemau – der jetzigen Außenstelle des Vermessungsamtes Regensburg – an. Von dort führte ihn sein Weg an das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und an das Vermessungsamt Straubing. Zuletzt, von 2008 bis 2013, führte Steimer als Ministerialrat das Organisationsreferat am Finanzministerium in München.

Steimer ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und lebt seit fast 25 Jahren in Regensburg. Sowohl die Stadt selbst, als auch der Landkreis sind ihm deshalb bereits bestens bekannt.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich Bauer bei Steimers Vorgänger, Heinrich Hegen. Der Abensberger leitete das Vermessungsamt seit dem Jahr 2002 und war davor ab 1997 Chef des damals noch selbstständigen Vermessungsamtes Hemau.

Weitere Informationen unter:

[www.geodaten.bayern.de](http://www.geodaten.bayern.de)

[www.vermessungsamt-regensburg.de](http://www.vermessungsamt-regensburg.de)